

Communiqué de presse  
13 mars 2023

## **Rui Miguel Nabeiro, PDG du Groupe Nabeiro/Delta Cafés, prend la tête de l'International Coffee Partners**

*L'association à but non lucratif « International Coffee Partners » (ICP), regroupant les principales entreprises familiales européennes de café, Delta Cafés, Frank, Paulig, Joh Johansson, Löfbergs, Lavazza, Neumann Kaffee Gruppe et Tchibo, annonce la nomination de son nouveau président, Rui Miguel Nabeiro, PDG du Groupe Nabeiro/Delta Cafés au Portugal. Il succède à Kathrine Löfberg, présidente du conseil d'administration de Löfbergs en Suède. Sous sa direction, l'ICP prévoit de renforcer ses activités liées aux enjeux majeurs de la jeunesse et du changement climatique. Le développement des coopérations sera également une priorité dans les années à venir. L'ICP vise à améliorer les conditions de vie des petits producteurs de café en les rendant plus compétitifs grâce à des pratiques durables.*



*Kathrine Löfberg et Rui Miguel Nabeiro lors de la cérémonie de passation à Lisbonne le 8 mars 2023*

Lors de la cérémonie officielle de passation des pouvoirs qui s'est tenue le 8 mars 2023 à Lisbonne, Kathrine Löfberg a fait le bilan de ses sept années de présidence avec leurs événements marquants et leurs défis. En 2021, par exemple, l'ICP a célébré son 20<sup>ème</sup> anniversaire : « *Nos 20 ans d'expérience avec l'ICP nous ont appris à ne pas considérer la production de café de manière isolée, mais à considérer l'exploitation familiale dans son ensemble* », décrit-elle. « *Nous adoptons une approche holistique qui prend en compte les jeunes, les questions de genre, les activités extra-agricoles et la nature* ».

Communiqué de presse  
13 mars 2023

Le mandat de Kathrine Löfberg a également couvert la pandémie de COVID-19 et ses défis en matière de sécurité alimentaire, de transport et de disponibilité de la main-d'œuvre en apportant son soutien dans les régions concernées. *« Bien que des familles dans des situations vulnérables ont subi une pression supplémentaire, nous avons observé que celles qui ont participé aux projets de l'ICP ont été en mesure de faire face à la pandémie, voire d'atténuer ses effets »*, a déclaré Kathrine Löfberg. Löfbergs est un torréfacteur de café appartenant à la quatrième génération de sa famille ; le café et la culture durable du café sont donc au coeur de sa vie : *« Ce fut un plaisir de diriger l'ICP en tant que présidente pendant tant d'années et, bien entendu, je continuerai à soutenir les activités de l'ICP en tant que membre du Comité de Direction. J'adresse tous mes vœux de réussite à Rui Miguel Nabeiro, en sa qualité de nouveau président »*.

Au cours des prochaines années, l'ICP prévoit de développer ses activités en mettant l'accent sur les jeunes et le changement climatique. Rui Miguel Nabeiro se réjouit de superviser ces activités en tant que président de l'ICP, en collaboration avec le comité directeur : *« Je suis heureux de soutenir les progrès de notre travail commun. La jeunesse et le changement climatique sont des sujets très pertinents en matière de durabilité. Notre objectif est de permettre aux jeunes d'explorer l'agriculture et le café en tant que piliers de leurs sources de revenus »*. En ce qui concerne le changement climatique, l'ICP souhaite renforcer l'initiative pour le café et le climat (c&c), lancée en 2010 par les actionnaires de l'ICP et la Deutsche Gesellschaft für Internationale Zusammenarbeit (GIZ). Aujourd'hui, le programme c&c se compose de plusieurs entreprises privées membres et de l'Agence suédoise de coopération internationale au développement (Sida) en tant que partenaire public. Kathrine Löfberg, l'actuelle présidente de c&c et Rui Miguel Nabeiro continueront donc à collaborer étroitement sur ces sujets communs.

Delta Cafés, torréfacteur dirigé depuis 3 générations par la famille Nabeiro, a rejoint l'ICP en 2018. Toutes les entreprises de l'ICP voient l'intérêt d'unir leurs forces sur une base pré-concurrentielle et ainsi œuvrer pour un secteur du café plus durable. Un autre objectif pour les années à venir est donc d'élargir les coopérations de l'ICP. *« L'ICP a beaucoup à offrir en termes de connaissances et d'expérience sur le terrain. La coopération avec les acteurs publics et privés nous aide tous à utiliser les synergies et à relever plus efficacement les défis dans les régions »*, insiste Rui Miguel Nabeiro.

Communiqué de presse  
13 mars 2023

## **À propos d'International Coffee Partners**

International Coffee Partners (ICP) est un partenariat pré concurrentiel entre les principales entreprises familiales européennes de café : Delta Cafés (Portugal), Franck (Croatie), Paulig (Finlande), Joh. Johansson (Norvège), Löfbergs (Suède), Lavazza (Italie), Neumann Kaffee Gruppe (Allemagne) et Tchibo (Allemagne). Elle a pour objectif d'apporter son savoir-faire pour établir un secteur du café durable dans les principaux pays producteurs grâce à la mise en œuvre de projets et de meilleures pratiques dans les communautés de petits exploitants de café. Depuis 2001, l'ICP a déjà touché plus de 110 000 familles de petits exploitants dans 13 pays.

## **À propos du Groupe Nabeiro/Delta Cafés**

Le Groupe Nabeiro/Delta Cafés, leader de son secteur au Portugal et fort de plus de 60 ans d'histoire, est actuellement présent dans plus de 35 pays à travers le monde. Son siège social se trouve à Campo Maior et compte plus de 3 500 employés. Au fil des décennies, le Groupe a toujours garanti son développement et son expansion grâce à l'innovation, l'investissement dans un solide réseau commercial et en suivant les besoins de ses consommateurs dans les différents marchés. Le groupe a l'intention de continuer à renforcer son leadership et son ouverture à de nouveaux marchés, en pensant globalement et en agissant localement.